UNIVERSIDADES

28853

RESOLUCION de 30 de noviembre de 1992, de la Universidad de La Laguna, por la que se corrigen errores de la Resolución de 30 de septiembre de 1992, que hace pública la composición de Comisiones que han de resolver concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertido error en la Resolución de la Universidad de La Laguna de 30 de septiembre de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de octubre), que hace pública la composición de diversas Comisiones que han de resolver concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, a continuación se transcriben las oportunas correcciones:

Página 35135. Concurso número 16, Comisión titular. Donde dice: «Vocal Secretario: Don Gonzalo Lozano Soldevilla, Profesor titular de la Universidad de», debe decir: «Vocal Secretario: Don Gonzalo Lozano Soldevilla, Profesor titular de la Universidad de La Laguna».

Donde dice: «Don Francisco Javier Castijón Montijano, Catedrático de la Universidad de Córdoba», debe decir: «Don Francisco Javier Castejón Montijano, Catedrático de la Universidad de Córdoba».

La Laguna, 30 de noviembre de 1992.—La Rectora, María Luisa Tejedor Salguero.